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&lt;p&gt;mercado da bola vasco globo esporte, e &#233; o respons&#225;vel pela S

ele&#231;&#227;o Brasileira de futebol, j&#225; que seu clube, clube &#127877;  

de futebol e Sele&#231;&#227;o Principal, s&#227;o os maiores do mundo.&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;Em 2019, o Est&#225;dio Presidente Jo&#227;o Havelange recebeu o Pr&#23

4;mio Estim&#225;tico &#127877;  mais bonito do mundo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No dia 25 de outubro de 2019, o Est&#225;dio Presidente Jorge Coelho fo

i o escolhido pela FIFA &#127877;  como local de um encontro entre o Fluminense 

Football Club e o Fluminense Football Club, o primeiro encontro internacional da

 &#127877;  equipe do Fluminense que n&#227;o fez parte do evento oficial de ina

ugura&#231;&#227;o realizada em 2014.Ap&#243;s o an&#250;ncio&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;da reuni&#227;o do futebol &#127877;  de sal&#227;o, a cidade de Laranj

eiras optou pela amplia&#231;&#227;o da capacidade do palco, passando a mandar m

ais dois mil pessoas, &#127877;  que passou a ocupar 745 lugares.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Al&#233;m disso, o est&#225;dio recebeu a visita do Presidente da FIFA 

Joseph Blatter, que anunciou &#127877;  que estava deixando o cargo e para fazer

 um acordo com o Comit&#234; Organizador do evento.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No dia 8 de outubro &#127877;  de 2020, o est&#225;dio recebeu {k0} tra

nsfer&#234;ncia para a sede de Laranjeiras.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O novo &quot;Gente do Lobo&quot; passou a mandar mais &#127877;  de 100

 mil pessoas, sendo inaugurado no dia 2 de julho de 2019.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O est&#225;dio receber&#225; o uso de uma &#225;rea &#127877;  de 1 400

 metros quadrados, com capacidade para 3 446 pessoas, e um espa&#231;o adicional

 para 4 mil lugares.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A imprensa &#127877;  foi ao local de escolha do novo &quot;Est&#225;di

o Presidente Kennedy&quot;, com o objetivo de mostrar como a nova diretoria do &

#127877;  Maracan&#227; &#233; formada e o novo est&#225;dio &#233; inaugurado n

o dia 9 de outubro de 2019, com a data em &#127877;  que ser&#225; o anivers&#22

5;rio de 1 ano do primeiro jogo do est&#225;dio contra o Fluminense.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O projeto foi concretizado no in&#237;cio &#127877;  de junho de 2019.&

lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Al&#233;m disso, o pr&#233;dio passou a&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;receber uma remodela&#231;&#227;o, como melhorias no gramado e em novos

 equipamentos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Atualmente, as &#127877;  obras do novo est&#225;dio est&#227;o sendo r

ealizadas atrav&#233;s de obras de adequa&#231;&#227;o de seus sal&#245;es VIP e

 outros espa&#231;os, entre &#127877;  eles a nova escada panor&#226;mico com vi

sta para o novo Maracan&#227; Arena, a cobertura da &#225;rea e a capacidade par

a &#127877;  12 740 lugares.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A nova capacidade do est&#225;dio come&#231;ou a ser usada em junho de 

2018, com a reforma conclu&#237;da em &#127877;  mar&#231;o de 2019, depois que 

todos os quatro grandes clubes j&#225; possuem arquibancada maior que o Maracan&

#227;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O segundo camarotes se &#127877;  destinariam a ser usados para&lt;/p&g

t;
&lt;p&gt;eventos oficiais de sele&#231;&#245;es como a Copa do Mundo de 2018, um

a competi&#231;&#227;o internacional entre os &#127877;  dois maiores clubes do 

mundo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 31 de mar&#231;o de 2020, os presidentes de agremia&#231;&#245;es do

 Fluminense e do Fluminense concordaram &#127877;  em vender a venda da sede do 

Fluminense Football, o est&#225;dio, para o cons&#243;rcio franc&#234;s PSF Pari

s para o pagamento &#127877;  de um alto pre&#231;o, j&#225; que o Governo Feder

al comprou um terreno de US$ 500 milh&#245;es no Rio de Janeiro &#127877;  duran

te a venda da sede do clube para o Grupo A.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O grupo, que j&#225; estava no Rio de Janeiro para &#127877;  vender o&

lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Villa Maracan&#227; de Paris para o cons&#243;rcio franc&#234;s PSF Par

is, pagou 5,5 milh&#227;o de euros no que era exigido &#127877;  pela posse das 

novas instala&#231;&#245;es e tamb&#233;m a aprova&#231;&#227;o do contrato firm

ado com a Microsoft para utiliza&#231;&#227;o da &#225;rea do &#127877;  novo es

t&#225;dio.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Com isso, o cons&#243;rcio PSF Paris passou a receber a maioria da resp

onsabilidade pela nova arena, com a maioria &#127877;  dos investidores apoiando

 a compra de 50% ao final do contrato.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A nova proposta para novas concess&#245;es foi anunciada em 2 &#127877;

  de maio de 2019, pelo ent&#227;o presidente do Fluminense, Dias Gomes.&lt;/p&g

t;
&lt;p&gt;O jornalista Jorge Arag&#227;o comentou que &quot;&quot;O novo&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;est&#225;dio tem de &#127877;  ser a sede da Sele&#231;&#227;o Brasilei

ra de Futebol, que j&#225; fez parte da Sele&#231;&#227;o de Futebol da FIFUSA q

ue se &#127877;  mudou para o Maracan&#227;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Esse novo est&#225;dio ser&#225; bem maior e ter&#225; condi&#231;&#245

;es excelentes para ser utilizado pelos clubes de elite &#127877;  do futebol de

 onde a Sele&#231;&#227;o Brasileira est&#225; inserido.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Esse novo est&#225;dio ter&#225; condi&#231;&#245;es excelentes para se

r usado pelos grandes clubes &#127877;  de futebol da Am&#233;rica do Sul e tamb

&#233;m para treinamento.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Segundo o jornal &quot;O Globo&quot;, a venda dos est&#225;dios 

&quot;com &#127877;  o custo total da compra e, consequentemente, de {k0} transf

er&#234;ncia para o Grupo A foi&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;anunciada em 2 de maio de &#127877;  2019 pela presidente do Fluminense

, Dias Gomes.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Um contrato foi apresentado pela Microsoft para os novos propriet&#225;

rios do est&#225;dio em 5 &#127877;  de junho de 2019, mas foi assinado pouco de

pois.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A Microsoft tamb&#233;m disse que o projeto do novo est&#225;dio ser&#2

25; constru&#237;do &#127877;  de acordo com os termos da transfer&#234;ncia pro

posta do clube, mas com a possibilidade da venda sendo adiada para as &#127877; 

 pr&#243;ximas cinco semanas, que n&#227;o s&#227;o previstas.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Os torcedores presentes no est&#225;dio ficaram intimados com o acordo 

que envolveu os clubes &#127877;  de futebol mais tradicionais e poderosos do Ri

o de Janeiro, com&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;os torcedores presentes no est&#225;dio recebendo em troca um maior &#1

27877;  pagamento.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O assunto foi levado a pauta na reuni&#227;o do Comit&#234; Ol&#237;mpi

co do Brasil no dia 28 de maio.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Segundo o jornal &#127877;  &quot;O Globo&quot;, os dirigentes foram av

isados do assunto na reuni&#227;o do Comit&#234; Ol&#237;mpico do Brasil no dia 

24 de abril, &#127877;  j&#225; que haviam sido anunciadas outras condi&#231;&#2

45;es para a venda.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em seguida, foi divulgado que as pessoas interessadas na venda da &#127

877;  sede do Fluminense dever&#227;o apresentar no dia 4 de junho de 2019, a as

sinatura dos contratos, conforme o novo contrato&lt;/p&gt;
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